



大和中学校便り

大和っこ

ホームページURL

http://ooshimagun-yamatoc.jimdo.com/

令和5年9月

9月号

大和村立大和中学校

創立13周年

TEL 0997-55-8010

FAX 0997-55-8505

### 体育大会への御協力に感謝します

校長 抜水 茂樹

8月27日(日)に行った大和小・中学校合同のPTA奉仕作業では、多くの保護者に朝早くから校庭周辺を中心に環境を整えていただきました。その後、大和建设様には重機で校庭整備も行っていただき、大変助かりました。皆様に心からお礼を申し上げます。そして2学期が始まってわずか10日後の9月10日に今年度の体育大会が開催されました。当日は絶好の晴天となり、開会式より多くの来賓や地域の方々そして保護者の皆様にお越しいただき、心のこもった温かい声援や祝詞などをいただきありがとうございました。今年は奄美群島が日本に復帰して70年目になります。大会スローガンである『一意奮闘～見せろ団結 勝ち取れ栄冠 力の限り全力で～』のもと、生徒たちは当時復帰に向けて尽力した奄美の先人達に負けられないような頑張りを見せられたのではないかと思います。

二学期はこの他に、文化祭をはじめ生徒達が個性を発揮し社会性を高める機会となる行事や学びの機会がたくさんあります。こうした行事や学びを通してお互いの「よいところ」を理解し、人を思いやる力を更に高めさせていきたいと考えています。生徒は学校行事への取組を通して少しずつ確実に成長していきます。まだ2学期は序盤です。残暑も残りますが健康第一で生活できたらと思います。

ところで9月は台風が発生する季節です。毎年のことですが、このような状況が10月の前半ぐらいまでは続くと考えられます。風水害による避難訓練は1学期に行っていますが、生徒の安全のため今後も注意を怠ることなく見守っていきたくと考えています。保護者の方々も御協力をよろしくお願いいたします。

### これまでの、大和中学校PTA活動の紹介！

- 総務部は、小川部長を中心に、PTA新聞づくりに取り組み、9月にPTA新聞 第25号「きずな」を発行しました。
- 生活指導部は、國副部長を中心に、2学期始めのあいさつ運動、ひらとみ祭りの時の夜間パトロールに取り組みました。
- 保体部は、福長部長を中心に、体育大会競技役員として体育大会の準備や運営に参加しました。また、PTA種目の「水入れ」競技で優勝しました！！
- 福本会長には、体育大会閉会式にて、心温まるご挨拶を頂きました。

それぞれのPTA活動で、大和中を支えていただいています！今後ともよろしくお願いいたします。



PTA新聞「きずな」



「ひらとみ祭り」



体育大会PTA種目「水入れ」



体育大会 福本PTA会長あいさつ

### 奄美群島日本復帰70周年記念 第13回大和中学校体育大会開催

9月10日(日)

生徒たちの熱い思いが天に通じたのか、天候にも恵まれ、澄み切った青空の下で第13回大和中学校体育大会を挙行了しました。

奄美群島日本復帰70周年という記念の年に、先人たちから受け継ぐ情熱とパワーで、生徒たちは一生懸命に競技に取り組み、熱く、盛り上がった体育大会を繰り広げられました。また、PTA種目やフォークダンス、リレー(飛び入り)などでは、大人も生徒に負けじと競技に取り組みで体育大会を盛り上げていただきました。

保護者の方々には、競技への参加や、朝からの準備、役員の仕事、片付けまでもお手伝いいただき、誠に感謝申し上げます。

地域の方々、来賓の皆様、心温まる御声援を賜り、厚く御礼申し上げます。

閉会式後、全力を出し切ったような清々しい表情の生徒たちは、全校生徒24名全員で、記念写真を撮影することができました。



### 10月の行事予定

- 2日(月) 2学期中間テスト(～3日)
- 4日(水) ALT訪問日(11・18・25日)
- 5日(木) 巡回図書
- 6日(金) 身体測定・視力検査
- 13日(金) 文化祭に向けてのリハーサル
- 14日(土) 土曜授業(文化祭練習・準備)
- 15日(日) 奄美群島日本復帰70周年記念 第13回 文化祭
- 16日(月) 文化祭振替休日
- 19日(木) 奄美豪雨災害を忘れない日
- 24日(火) 全校朝会(地域貢献活動について)
- 25日(水) 生徒会専門委員会(後期)
- 26日(木) 3年生第3回実力テスト
- 29日(日) 大和村民体育大会
- 31日(火) エリア推進スクール研究授業(社会)



### 体育大会のために

8月27日(日)には、生徒・保護者、職員など計43名が、小学校と合同で、校庭の除草作業等を中心に、奉仕作業を行いました。

9月6日(水)には、大和建设さんにグラウンドの整地をしていただきました。残暑が厳しい中、重機(ローラー)を走らせていただき、校庭がきれいになりました。本当に感謝です！

色々な方々の支えがあってこそ、成功に導くことができた体育大会でした。

### お知らせ

文化祭を、10月15日(日)に午前中の日程で実施します。また自由参観等を実施する「いも一れ週間」を、11月1日～11月7日に設定しています。多くの方に来校いただき、中学校の様子を見ていただければ幸いです。